

ANDALUCÍA

El director de laboratorios Abbott muere despeñado en Sierra Nevada

El responsable de la empresa en Granada resbaló y cayó en el Corral del Veleta

ABC / GRANADA
Día 30/11/2010

El cuerpo del fallecido fue rescatado por un equipo de rescate de Sierra Nevada. El cuerpo sin vida fue rescatado por agentes del Servicio de Rescate de Sierra Nevada que ayudarse para ello. El responsable de la empresa tuvo que recibir atención médica en condiciones de extrema dificultad. Fue rescatado a él, el que avisó del accidente. Fue el hombre se había rescatado su cadáver.



Agencia EFE. Un agente de la Guardia Civil desciende al lugar donde cayó el cuerpo y una vez en el Corral del Veleta descendieron por un rápel y consiguieron rescatar el cuerpo sin vida. Fue a las 3,15 horas cuando lograron subir hasta el lugar en el que se encontraban las quitanieves, y a las 4,30 horas cuando llegaron hasta la Hoya de la Mora, donde un coche esperaba para trasladar al fallecido hasta el Instituto Anatómico Forense de Granada.

El montañero fallecido es el director de los Laboratorios Abbott de Granada, Joaquín Navarro Fuentes, según confirmaron a Europa Press fuentes cercanas a la investigación. Licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada (UGR), Navarro Fuentes desarrolló su carrera profesional en Puleva y en Abbott, donde ha desempeñado diversos puestos directivos en los departamentos de I+D, de Calidad y de Producción, hasta ocupar la dirección de Abbot en Granada.

Navarro Fuentes inauguró la ampliación de la planta de los Laboratorios Abbott el pasado mes de febrero de 2009, en un acto que contó con la presencia del entonces ministro de Sanidad, Bernat Soria, y el que fuera presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves. Era un montañero especializado y escalaba con frecuencia por Sierra Nevada.

Por otra parte, la estación de esquí permaneció ayer cerrada al público por fuertes rachas de viento que alcanzan los 80 kilómetros por hora en las zonas altas del recinto como Borreguiles, donde está nevando. La nevada registrada la noche del domingo dejó un manto blanco de entre cuatro y cinco centímetros de espesor en la Urbanización de Pradollano y «algo superior» en cotas más altas, informaron a Europa Press

fuentes de la empresa pública que gestiona la estación de esquí, Cetursa.

Corte de la A-92

Por otra parte, el temporal de frío y nieve motivó diversos problemas de circulación en Andalucía oriental. Así, la nieve que caía intermitentemente en la provincia de Granada provocó el corte durante una hora al tráfico en los dos sentidos de la A-92, desde las 9,00 horas hasta pasadas las 10,00, a la altura de Húetor Santillán, concretamente de los kilómetros 241 a 281, informaron a Europa Press fuentes del 112 y de la Guardia Civil. El temporal provocó que un camión se deslizase por el vía y quedase atravesado en la misma, por lo que tuvo que ser habilitado un desvío alternativo por la A-308. Además, el temporal provocó el cierre del Puerto de la Mora, ya abierto, y el Puerto de la Ragua y obliga al uso de cadenas en la carretera de acceso a Sierra Nevada, la A-395.